

**PARA SU PUBLICACIÓN INMEDIATA**

**CHURCH PENSION GROUP ORGANIZARÁ UNA CONVERSACIÓN  
SOBRE PERSPECTIVAS EPISCOPALES CON RESPECTO A LA INVERSIÓN  
SOCIALMENTE RESPONSABLE**

NUEVA YORK, NY, 1 de mayo de 2024. [Church Pension Group](#) (CPG), una organización de servicios financieros que presta servicios a la Iglesia Episcopal, anunció que organizará una conversación sobre inversión socialmente responsable (socially responsible investing, SRI) con líderes de CPG, Trinity Church Wall Street, la Diócesis Episcopal del Sudoeste de Virginia (los directores de los fondos) y Weizmann Global Endowment Management Trust, quienes analizarán la administración de activos de inversión para instituciones episcopales.

La conversación virtual, parte de la serie [Perspectivas e Ideas](#) de CPG, se llevará a cabo el martes 14 de mayo de 2024, de 1:00 p. m. a 2:00 p. m., hora del este. Los participantes conocerán los enfoques que estas instituciones adoptan para invertir las carteras con el fin de lograr objetivos financieros a largo plazo y, al mismo tiempo, respaldar los valores de la Iglesia. Las personas interesadas en asistir al evento pueden inscribirse en [cpg.org/Insights&Ideas](https://cpg.org/Insights&Ideas).

“Nos complace reunir a este dinámico grupo de líderes para compartir sus perspectivas sobre cómo sus estrategias de inversión se alinean con los valores de la Iglesia”, dijo [Mary Kate Wold](#), directora ejecutiva y presidenta de CPG. “Su experiencia y sus conocimientos colectivos harán más interesante la conversación, por eso animo a todos los miembros de la Iglesia Episcopal a participar”.

El panel de conversación estará a cargo de Michael Hood, director de Inversiones de CPG. Incluirá al Rvdo. Canon Mark Furlow, canon del ordinario y director de Operaciones de la Diócesis Episcopal del Sudoeste de Virginia, encargada de supervisar a [los directores de los fondos](#), que administra cuentas de inversión para aproximadamente 120 iglesias y más de 80 instituciones episcopales dentro de Virginia; a Meredith Jenkins, directora de Inversiones de Trinity Church Wall Street;

y a Monica Spencer, directora ejecutiva y directora de Inversiones de Weizmann Global Endowment Management Trust.

Las repeticiones de debates anteriores sobre Perspectivas e Ideas— que se centraron en el cambio climático, las inversiones en comunidades en desventaja económica, la inversión fiel, las inversiones de impacto positivo y las inversiones sostenibles— se pueden ver en [cpg.org/Insights&Ideas](http://cpg.org/Insights&Ideas).

**Nota del editor:**

Las personas interesadas en obtener más información sobre los esfuerzos de inversión socialmente responsable de CPG y ver [videos](#) relacionados con las inversiones de impacto positivo de CPG pueden visitar [cpg.org/SRI](http://cpg.org/SRI).

**Acerca de Church Pension Group**

Church Pension Group (CPG) es una organización de servicios financieros que sirve a la Iglesia Episcopal. Mantiene tres líneas de negocios: beneficios, seguros de propiedad y accidentes y publicaciones. CPG proporciona jubilación, salud, seguro de vida y beneficios relacionados para los integrantes del clero y empleados laicos de la Iglesia Episcopal, así como seguros de propiedad y accidentes, y servicios de publicación de libros y música, incluidos los materiales de culto oficiales de la Iglesia. Siga a CPG en [Facebook](#), [Twitter](#), [YouTube](#), [Instagram](#) y [LinkedIn](#). [cpg.org](http://cpg.org)

###

**Contacto de prensa:**

C. Curtis Ritter

Vicepresidente sénior

Jefe de Contenido y Servicios Creativos

212-592-1816

[critter@cpg.org](mailto:critter@cpg.org)